

kann sie frisch essen, man kann sie kochen, und die junge Nuß hat einen Milchsaft, der sehr gesund ist. Selbst Del zum Brennen geben sie, und die Nußschalen können im Nothfalle als Gefäße dienen. Endlich kann man auch Saft aus den Bäumen zapfen, der frisch sehr wohlschmeckend ist, und nur, wenn er alt geworden ist, trunken macht. Deshalb wird auch starker Arrak daraus bereitet. Sie sehen, dieser Baum liefert fast Alles, und es giebt kaum einen nützlicheren.



„Thomi am Schleifsteine.“

Zehntes Capitel.

Am nächsten Morgen wurde berathschlagt, wer den Ausflug auf die Insel machen sollte. Rüstig und Herr Walter wären gern zusammen gegangen, aber dann blieb nur Wilhelm zum Schutze